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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

am 24. April 2014 wurde auf der Stadtratssitzung u.a. diskutiert, dass das Tiefbauamt 
Magdeburg einem privaten Anlieger auf einer öffentlichen Grünfläche zwischen der 
verlängerten Friedrich-Ebert-Straße und der Straße Am Brellin gestattet hat, einen Zaun zu 
errichten.  

Dazu stelle ich folgende Frage: 
 
Bei wie vielen öffentlichen Flächen der Stadt Magdeburg hat die Stadtverwaltung ähnliche 
Vereinbarungen mit privaten Anliegern getroffen, Zäune oder vergleichbare Befestigungen zu 
errichten, die dafür im Gegenzug öffentliche Flächen pflegen? 

Ich bitte um kurze mündliche sowie schriftliche Beantwortung. 
 

 

Burkhard Lischka 
Stadtrat 
 
 
 
 




